



Núm. 122 - Año XI - Depósito Legal P. M. 443 - 1958 - Hoja Parroquial de Montuiri - Abril 1963

Primera Comunión

No pretendemos con este escrito ponderar la importancia y trascendencia que para los niños debe tener la primera comunión, porque este no es nuestro propósito. Solamente queremos señalar unos cuantos puntos de vista que los padres deben tener en cuenta a fin de que este primer contacto del alma de sus hijos con el Señor sea el inicio de un manantial de virtudes infantiles y juveniles y más tarde fuente inagotable donde el hombre y la mujer sacarán fuerzas para el recto cumplimiento de sus deberes cristianos.

Pero para que pueda obrar estos maravillosos efectos, la primera comunión debe prepararse amorosamente, preparación que compete, en primer lugar a los padres, si bien estos, aunque se sientan revelados de su obligación al recibirla sus hijos en las escuelas, jamás deben estar al margen de tan grata y delicada tarea. No deben pensar que su misión se reduce a comprar el traje, invitar a los familiares y amigos, preparar el convite o avisar al fotógrafo.

Una y otra deben cuidarse, pero las cosas materiales jamás deben anteponerse a las espirituales porque ello sería sacralas de quicio. Los niños deben ir convenientemente vestidos pero conforme al rango social de su propia familia, que no sea el traje o el vestido lo que absorba el interés del pequeño y de la familia. Observamos, sobre todo, que entre las niñas se fomenta demasiado la vanidad. Se hace girar todo en torno al velo o a las gasas; se crea un clima frívolo que no es el más a propósito para recibir con

fruto un Sacramento tan santo. También hemos visto otro inconveniente grave: retrasar la primera comunión del niño por culpa del traje o porque los padres, dicen ellos, no están en aquellos momentos en disposición del «gravoso» desembolso que les acarrearía el «obligado» banquete. ¡Qué pena que se retraiga de recibir al Señor por apuros económicos o por dificultades o conveniencias sociales tontas!

Valoremos extraordinariamente el impacto que debe dejar en el alma del niño su primera Comunión. Preparémosla convenientemente y mirémosla rodeada del lucido cortejo de otros niños que se acercan también a recibir al Señor, enmarcada dentro de nuestra engalanada iglesia parroquial, fulgurante de luces y aromatizada de flores, con los padres y parientes que acompañan al pequeño a la sagrada mesa, con el fervorín del sacerdote, con el diploma que luego se colocará en un cuadro con la renovación de las promesas del santo bautismo, con todo el anhelo que habrá precedido a esta fecha, ardientemente deseada.

En estos días que todavía faltan para celebrar la primera Comunión, despertemos en la conciencia de los padres la grave responsabilidad de esta tarea que puede tener repercusiones eternas y hagámosles caer en la cuenta de que tal vez de esta primera Comunión bien hecha depende la orientación de toda una vida, o la definitiva salvación; ¡Así de profunda y decisiva es la impresión de este primer encuentro con Jesús!

Semana Santa de 1963

PROGRAMA DE LAS FUNCIONES RELIGIOSAS

DOMINGO DE RAMOS

A las 10'30 de la mañana: *Bendición de palmas y ramos, Procesión y Misa Mayor en la que se cantará la Passio.*

A las 6'30 tarde: *Rosario, acto de reparación y desagravio por las blasfemias y sermón que predicará el Reverendo. P. Sebastián Estarás, C.O.*

A las 8'30, *Misa vespertina.*

JUEVES SANTO

A las 8 mañana: *Comunión Pascual de enfermos.*

A las 6'30 tarde: *Oficio Solemne, Homilía, Lavatorio y Comunión General.*

A las 9'30 noche: *Rosario y Procesión.*

A las 11: *Hora Santa.*

VIERNES SANTO

A las 6'30 tarde: *Función Litúrgica. Comunión y adoración de la Vera Cruz.*

A las 9'30 noche: *Sermón del «Devallament» y Procesión.*

SABADO SANTO

A las 10'30 noche: *Vigilia de Pascua, Misa Mayor y Comunión.*

DOMINGO DE PASCUA

A las 6'30: *Misa.*

A las 8: *Procesión del Encuentro y Misa Mayor.*

A las 11: *Misa.*

A las 8'30 *Misa Vespertina.*

LUNES DE PASCUA

A las 11: *Misa Solemne con sermón.*

A las 8'30: *Misa Vespertina.*

MARTES DE PASCUA

Romería de Ntra. Sra. de la Bona Pau.

A las 10'30 mañana: *En el Puig de S. Miguel, Misa Solemne con sermón.*

ITINERARIOS

Los desfiles procesionales recorrerán los itinerarios siguientes:

VIERNES SANTO Y DOMINGO DE PASCUA: *General Franco, Plaza Vieja, San Fernando, Vanrell y Plaza España.*

JUEVES SANTO: *General Franco, Calvo Sotelo, Palma, Pozo Nuevo, García Ruiz y Plaza España.*

NOTAS: *En las Procesiones se suplica lleven una vela.*

El Jueves y Viernes Santo no se dará la Comunión por la mañana.

La Misa y Comunión de la Vigilia Pascual sirven para el día de Pascua.

La Bendición de las Casas se efectuará el lunes de Pascua por la tarde.

Se suplica iluminen las fachadas de las casas por donde ha de pasar la procesión.

NOTICIAS DE NUESTRO PUEBLO

CONFERENCIAS CUARESMALES

Del día 11 al 17 se celebraron en nuestro templo parroquial unas conferencias de renovación cristiana. Las dirigió con gran acierto y aplauso de todos el Reverendo Padre don Sebastián Estarás, C. O.

CURSILLO PREMATRIMONIAL

En los días que tuvieron lugar las conferencias cuaresmales también se realizaron en la Sala Marana unas charlas dirigidas por el mismo Padre para todos aquellos jóvenes que en fecha próxima han de recibir el Sacramento del Matrimonio.

CAMPAÑA DEL SEMINARIO

El día de San José, como todos los años, estuvo dedicado a rogar por nuestros seminaristas y a prestarles nuestra ayuda material.

En todas las misas dirigió unas breves ideas sobre lo que es la esencia del sacerdocio un seminarista de nuestro pueblo.

La colecta que se hizo en favor de nuestro Seminario alcanzó la cantidad de 3 mil 124'05 pesetas.

Es oportuno recordar que

nuestra ayuda tiene que perseverar a través del año; para este fin cada jueves por la mañana se celebra en nuestra parroquia una misa participada y por la noche una función eucarística.

NUEVA PRESIDENTA

En la Asamblea Diocesana de las Jóvenes de Acción Católica celebrada en Palma en el mes de marzo, el Excelentísimo y Rvdo. señor Obispo nombró a la señorita Magdalena Fullana Jaume, Presidenta Diocesana de la J.A.C.F. (Juventud Agraria Católica Femenina), uno de los cuatro Movimientos Apostólicos Especializados de la Rama Juvenil Femenina.

Nos alegra que la Presidenta de las Jóvenes de A. C. de Montuiri haya sido designada para ocupar tan relevante cargo. Hace exactamente un año (Abril de 1962) que ya dimos a conocer, a través de BONA PAU, la destacada labor apostólica que Magdalena Fullana venía desarrollando; de ahí que ahora sólo nos limitemos a hacer pública esta nueva designación a la par que la felicitamos efusivamente.

ANIVERSARIO

Todas las misas que se dieron en nuestra Parroquia

el pasado día 12 fueron para el alma del Rvdo. D. Gregorio Barceló (E.P.D.) que fue durante muchos años estimado párroco de Montuiri.

HOMENAJE A LOS PADRES

Con motivo de realizar la festividad de San José, se dio la idea de celebrar una velada para homenajear a todos los padres. Fue una ilusión que nació entre los componentes de la J.A.R.C. y que ellos mismos lograron llevar a feliz término. Merece resaltar y aplaudir la colaboración que desinteresadamente prestaron unos amigos de Inca.

Entre las animadas intervenciones se destaca la escenificación de una rondalla mallorquina la cual ya desde el principio se ganó las simpatías de todos los asistentes.

Desde estas columnas felicitamos a los promotores de esta velada y animamos a los noveles artistas a proseguir por este camino que tan acertadamente han empezado.

PLUVIOMETRO

Observaciones efectuadas en Montuiri durante el mes de Marzo.

Lluvia caída por metro cuadrado:

Día 22 : 5'0 litros

» 23 : 0'7 »

Suma total : 5'7 litros

CRONICA RELIGIOSA

Día 6. — Reunión para las cuatro ramas de A. C.

Día 11. — Comienzan los sermones cuaresmales para los jóvenes.

Día 12. — Aniversario del fallecimiento del párroco D. Gregorio Barceló.

Día 13. — Las conferencias desde hoy están dedicadas a los padres.

Día 17. — Termina la predicación cuaresmal con una concurrenada comunión general para todos.

Día 17. — A las cinco empiezan las cuarenta horas que cada año se celebran en sufragio del Rvdo. D. Mateo Pocovi, Pbro.

Día 19. — Fiesta de San Jose. A las 11 misa solemne en sufragio del Rvdo. don Mateo Pocovi, Pbro. Por la noche función de tercera dominica a intencinó de la familia Ramonell-Sastre.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

del mes de Marzo de 1963

Nuevos cristianos

Día 9. — Antonia Martíorell Mascaró, hija de Antonio y Ana.

Día 15. — Andrés Camps Mascaró, hijo de Gabriel y Coloma.

Día 16. — Jaime Rigo Gallard, hijo de Bartolomé y María.

Día 27. — Miguel Nicolau Pericás, hijo de Rafael y María.

Oremos por nuestros difuntos

Antonia Ana Mayol Oliver (Son Coll), viuda, de 88 años de edad.

Juan Bibiloni Bauzá (Batliu), viudo, de 76 años de edad.

Magdalena Vaquer Gomila (Pa'osa), casada de 72 años de edad.

Antonio Ginard Mulet (Martchando), soltero, de 79 años de edad.

Antonia Miralles Arbona (Son Mayol), viuda, de 73 años de edad.

DIOS SE LO PAGUE

PRO NUEVO ARMONIO

X. X.	50'00	ptas.
X.X.	100'00	»
X. X.	200'00	»
X.X.	100'00	»
X.X.	100'00	»
X. X.	150'00	»

Suman 700'00 »
Suma anterior 12.935'00 »

Suma total 13.635'00 »

PARA HOJA PARROQUIAL

X. X. 100'0 »

PARA CAPITAS PARROQUIAL

Sebastián Jaume Amengual 50'00. »

ORACION DE LOS PADRES PARA SUS HIJOS EN EL DIA DE SU PRIMERA COMUNION

¡Oh, buen Jesús!. Como las madres de los niños de Palestina, os hemos traído hoy a nuestros hijos.

Pero Vos les habéis distinguido más que a aquellos porque no sólo les habéis acariciado con vuestros consuelos, sino que habéis querido penetrar hasta sus corazones identificándoos con ellos por medio de la Sacrada Comunión.

Guardad, Señor, a nuestros hijos queridos con vuestro divino cuidado, para que sientan atraídos hacia Vos y jamás os ofendan.

Estrechadlos contra vuestro Corazón divino y comunicadles tal virtud y fervor que se sientan animados a servirnos sin medida y a amaros sin reserva.

Poned vuestra mano cariñosa sobre su frente como señal de que son vuestros y vuestros han de ser toda la vida.

Levantad vuestro brazo y bendecidnos y haced que nunca se aparte de ellos vuestra mano omnipotente.

Cuidadles por el camino recto de la salvación que les conduzca un día a ser dichosos para siempre en la vida eterna. Así sea.

INTENCIONES

del Apostolado de la Oración para el mes de Mayo de 1963

GENERAL. — Que la mutua caridad y comprensión hagan que los coratos de unión con los hermanos orientales separados lleguen al deseado fin.

MISIONAL. — Por todas las familias religiosas (órdenes, congregaciones e institutos) que cooperan a la obra de las misiones.